



EL PRESIDENTE DE LA DIPUTACIÓN PROVINCIAL
GRANADA

LESSO/174

Noviembre 1º de 1932

Sr Presidente de la Excma. Diputación provincial de
Sevilla

Mi distinguido compañero:

Oportunamente recibí su atta. carta del 18, que no he contestado antes por haber estado ausente de la capital.

Quedo informado de cuanto me manifiesta, y sustentando el mismo criterio de que la personalidad de Andalucía debe recobrar su vigor, he de hacer toda la propaganda que tienda a ese fin.

Siempre suyo affmo. amigo y de la causa

Fernando Chacón